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7 Piéces
227 m?
Réf. IH2401
1690 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)
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Villefranche-sur-Mer - Vue MerNichée dans un domaine privé et a

proximité immédiate des commodités, cette villa de 112 m2 jouit de

e .
I'une des plus Belles Vues sur Villefranche.Le niveau principal se o
compose d'un séjour s'ouvrant sur une terrasse avec vue sur la mer, il
deux chambres, une salle de bains, une salle d'eau, une cuisine -

équipée, d'un bureau et de toilettes séparées.Le rez-de-jardin abrite un
appartement d'amis de deux pieces, bénéficiant d'un acces
indépendant.La Terrasse Solarium d'environ 85 m2 offre un espace

repas, un coin détente et un jacuzzi, le tout couronné par une Vue Mer

Villefranche-sur-Mer - Sea ViewNestled in a private estate and immediately close to
amenities, this 112 m2 vila enjoys one of the most beautiful views of
Villefranche. The main level consists of a living room opening onto a terrace with a
sea view, two bedrooms, a bathroom, a shower room, an equipped kitchen, an
office, and separate toilets.The garden level houses a two-room guest apartment
with independent access.The Solarium Terrace of about 85 m2 offers a dining
area, a relaxation area, and a jacuzzi, all topped off with an exceptional 360°
Panoramic Sea View.The property has an expansion ...
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